

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



なごや
ちくさ
WEEKLY

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 千種区池下一丁目4番18号
井上ビル4F D号
Tel 763-5110
会長 水野民也

No. 9 (1982~1983)

MANKIND IS ONE-
Build Bridges of Friendship
Throughout the World

人類はひとつ
世界中に友情の橋をかけよう
1982~83年度RI会長 向笠広次

第9回例会 昭和57年10月12日(火)晴

- ◇ “奉仕の理想”
- ◇ 出席報告
会員 39名 出席 35名
出席率 89.74%
- ◇ 前回 10月5日(修正出席率) 97.44%
Make up
加藤(大)君(9/30東南), 加藤(保)君(10/8北)
- ◇ ビジター紹介 1名
- ◇ 誕生日祝福
山村夫人(10/13), 成田夫人(10/14), 加藤(保)夫人(10/17), 水野(賀)君(10/5)
- ◇ ニコボックス
秋山君(入会祝), 安藤君(入会祝), 樋田君(入会祝), 黒野君(入会祝), 西川君(入会祝), 大口君(入会祝), 齊藤君(入会祝), 都築君(入会祝), 鶴飼君(入会祝), 水野(賀)君(誕生祝, 結婚記念祝), 山村君(夫人誕生祝), 成田君(夫人誕生祝), 加藤(保)君(結婚記念祝), 鈴木君(海外旅行の為ホームクラブ長期欠席致しました), 新美君(病氣回復), 竹内君(24回目の結婚記念祝), 加藤(大)君(第37回島根国体出席の為10/5懇親会を欠席しました)

◇ 松居幹事報告

- 1 11月2日(火)の例会は東RCと合同で1日(月)12時30分よりナゴヤキャッスルで行います。
- 2 11月28日(日)の岐阜北RC認証状伝達式は全員登録で提出致したいと思っておりますが、御都合の悪い方は事務局にお申し出下さい。

◇ 水野(民)会長挨拶

第9回の例会が、ビジター1名を迎え開会できますことを厚くお礼申し上げます。

1週間後に控えた第10回例会が、認証状伝達式に重なることは、なにか幸先のよいRCであるような気が致します。

去る10月5日の第1回家族会は、夕刻からにも拘らず多数の家族の出席を得、盛会裡に終始致しましたことを大へん嬉しく思いま

す。当日は和合クラブの相羽さんより、和合RC認証状伝達式の記録映画を見せていただき、大へん参考にさせていただきました。また引き続き懇親会も、和やかに楽しい雰囲気の中で終始いたし、親睦の気運は最高に盛り上りました。これも菅原さんの司会、また幹事の松居さんの奉仕の賜と感謝申し上げますと共に、これこそロータリアンとの認識を深めた次第です。本当に有難うございました。奥様方にもよろしくお伝え下さい。

さて、この次の例会日は、認証状伝達式となります。この概要につきましては先週お渡しした通りですが、一部変更があると思えます。これらについては、当日の朝にご連絡した方がよいと思えます。

ガバナーズレターは多分お読みのことと思いますが、公式訪問を続けてのガバナーの言葉「それでこそロータリー」をチャーターに結びつけても、日本一いや、どこにもないよいチャーターができるのではないのでしょうか、あと1週間です、お互いに体に気をつけて、チャーターを迎えようではありませんか。

◇ 新入会員紹介



氏名 大口 弘和 君
生年月日 昭和22年 9月26日
事業所 大口歯科医院
千種区田代町瓶杖1-371
TEL 782-0772
地位 院長
自宅 守山区小幡隅除59-2
推薦者 水野 民也
職業分類 歯科補綴

会員選考委員会(Membership Committee)

被推せん会員候補者全部をその個人的の面から検討し、その人格、職業上および社会的地位並びに一般的な適格性を徹底的に調査しなければなりません。そしてすべての推せんに対する委員会の決定を理事会に報告しなければなりません。

本委員会は、クラブ定款には会員としての資格が全部述べられていること、また、地域社会の実業並びに専門職業の最高責任者のみが考慮されるべきことという規定は一つもないということを確認すべきであります。今日次席の人たちは明日は首位に立つ人たちであります。

会員増強委員会

(Membership Development Committee)

クラブの充填および未充填職業分類表をたえず検討し、未充填の職業分類に適当な人物の氏名を理事会に推せんするよう積極的に行動するのであります。

また、居住所を基準とする会員に選ばれうる有資格者をも考慮すべきであります。

会員選考委員会は、ロータリーに若手の会員をふやす必要があることを十分に理解していますか？

会員増強委員会には新会員推せんという特別の責任があたえられてはおりますが、クラブの全会員が等しく、適格な候補者をさがし出し推せんするという責任を自覚するよう期待されています。

(委員会資料より)

◇ガバナーステーターより

公式訪問をつづけて

ガバナー 大隈 孝一

①「それでこそロータリー」

ロータリーソングの歌詞にある「それでこそロータリー」とは、一体何でしょうか。

いろいろの視点がありましようが、結論からいえば、心の通った、思いやりのある心構え、だと思えます。

特に、青少年活動などにおいては、ロータリアンとしては「してやる」ではなく、また青少年としても、「してくれる」であってはいならないと考えます。

思いやりのある活動、相手にも心の通った活動こそ、ロータリー運動の本領であります。ここが他の奉仕団体と一味も、二味も違うところではないでしょうか。

「それでこそロータリー」を例会場だけのものにしないで、日常の実践の場で具体化しましょう。

②「一隅を照らすもの、これ国宝なり」

職業奉仕は、ロータリー活動の大きな柱であり、原点であります。多くの先輩が言われている通りであります。

四つのテストを常に心掛けて、毎日、毎日、を自己の職業に誠意をもって当ることだとい

うことになりましようが、これだけでよいのか、もう一つ悟りきれないのを感じます。

ある高僧の「一隅を照らすもの、これ国宝なり」という御言葉は、このことかと思ひながら、もっと突っこんでみたいと思っております。

③IGF

地区協議会あり、地区大会ありで、IGFも同じようなことの重複になることも多く、何とか新鮮味をもたせたいとの声をよく聞きます。

当地区は、ご承知のように、公式訪問が翌年の春近くまでかかりますから、IGFはどうしても現在のように3月か4月が中心になります。

とすれば、すでに年度の終り近くになっての各分区毎の会合となりますが、その年度の反省会のような性格になったり、また、分区内の親睦会的な場ともいえます。

これも大いに結構ですが、せっかくの集りですから、何かよいアイディアはないかと、従来とも苦心してこられたところでありませう。今年度も各分区代理を中心に、何とか意義のあるものにすべく、関係各位のご協力をお願いします。

まだ時間は十分あると思えます。

昭和57年8月度分區別会員数及び出席率

昭和57年8月31日現在

分区	クラブ名	会員数	出席率	例会数	前会員数	増減
尾張第一分区	半田	62	97.06	4	62	0
	半田南	41	98.06	5	41	0
	東知多	47	97.33	4	47	0
	名古屋	214	97.12	5	212	+2
	名古屋東	96	99.36	5	98	-2
	名古屋北	102	100.00	4	102	0
	名古屋北	48	100.00	4	48	0
	名古屋東	53	100.00	5	53	0
	名古屋南	117	100.00	4	115	+2
	名古屋港	102	99.73	4	103	-1
	名古屋瑞穂	57	99.60	4	57	0
	名古屋守山	76	99.33	4	76	0
	名古屋中	98	99.11	5	94	+4
	名古屋西	143	98.11	4	142	+1
	名古屋東南	82	100.00	4	80	+2
	名古屋和合	72	100.00	4	71	+1
東海常滑	東海	50	97.04	4	52	-2
	常滑	59	96.98	4	59	0
	名古屋千種	26	100.00	3	0	+26
19C		1,545			1,512	+33

◇次回例会(10月19日)

認証状伝達式

◇次々回例会(10月26日)

夜間例会の為10月27日(水)17時30分より
松楓閣に変更